

Aprobados más de 28.000 millones para impulsar construcción de viviendas

Autor Administrator

Wednesday, 21 de September de 2016

Modificado el Tuesday, 20 de September de 2016

El Ejecutivo Nacional autorizó un desembolso de 28 mil 745 millones de bolívares para cumplir la meta de edificar 500 mil hogares dignos en 2016, a través de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), informó este martes el ministro para la Vivienda y el Hábitat, Manuel Quevedo

Â Â

El Ejecutivo Nacional autorizó un desembolso de 28 mil 745 millones de bolívares para cumplir la meta de edificar 500 mil hogares dignos en 2016, a través de la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV), informó este martes el ministro para la Vivienda y el Hábitat, Manuel Quevedo.

En declaraciones ofrecidas a Venezolana de Televisión, tras culminar la reunión número 29 del Órgano Superior del Sistema Nacional de Vivienda y Hábitat, Quevedo precisó que de dicho monto se destinará al Ministerio para las Comunas 13 mil 141 millones de bolívares, para impulsar las obras desarrolladas por el Poder Popular; a Construpatria se destinaron 7 mil 265 millones de bolívares para la compra de materiales y su distribución, a la gobernación del estado Monagas se asignará 3 mil 353 millones de bolívares; y a la Misión Ribas, la suma de 2 mil 628 millones de bolívares.

La Alcaldía de Caracas recibirá 504 millones de bolívares; para Corpomiranda se autorizaron 450 millones de bolívares; al Frente Francisco de Miranda, otros 396 millones de bolívares; y a la gobernación del estado Cojedes, un monto 271 millones de bolívares.

Asimismo, para la Oficina Presidencial de Planes y Proyectos Especiales, se destinará 224 millones de bolívares; a la gobernación del estado Sucre, 156 millones de bolívares; mientras que Corporación Venezolana de Guayana (CVG), como ente ejecutor de viviendas, recibirá 122 millones de bolívares.

Para alcaldías las bolivarianas, se aprobaron 84 millones de bolívares; para la empresa de construcción del estado Trujillo, 70 millones de bolívares; para Petróleos de Venezuela (Pdvsa), como ente ejecutor de viviendas, se asignaron 70 millones de bolívares y para el Metro de Maracaibo, 14 millones de bolívares.

Durante su alocución, Quevedo también informó que hay un acumulado de recursos desembolsados para la ejecución de viviendas por el orden de los 103 mil 888 millones de bolívares.

Más de un millón 129 mil hogares dignos

El ministro Quevedo informó que hasta la fecha, la Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV) ha brindado techo propio

a 1 millón 129 mil familias, mientras que la Gran Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor ha rehabilitado un total de 208 mil 353 hogares.

Al respecto, indicó que se tiene previsto entregar durante esta semana un total de 2.287 viviendas, así como 3.424 hogares rehabilitados. Además, se procederá a la asignación de 1.724 títulos de propiedad urbanos y periurbanos, para lograr una meta de 702.522 títulos entregados.

Destacó, que por medio de Barrio Nuevo Barrio Tricolor se intensificará un plan de apoyo para el embellecimiento de escuelas en 120 planteles pilotos en el país, y se continuará ejecutando el plan especial de intervención de 500 edificios, para rehabilitar sus fachadas.

Con respecto a la limpieza de quebradas, Quevedo indicó que se han intervenido 321 de estos desfiladeros, y se han retirado 70 mil 334 toneladas de desechos sólidos.

<http://www.ultimasnoticias.com.ve/noticias/slider/ministerio-vivienda-habitat-dispone-bs-103-888-000-obras/>